



## Pérez Liñan ofrece en la Usal su visión sobre Iberoamérica

El profesor Aníbal Pérez Liñan, uno de los expertos más cualificados en política iberoamericana, ofreció en la jornada de ayer una conferencia en el Instituto de Iberoamérica. Pérez Liñan es profesor asociado de Ciencia Política y profesor titular del Centro de Estudios Latinoamericanos en la Universidad de Pittsburg (Estados Unidos), donde recientemente ha ganado la cátedra de Ciencia Política "Federico Gil". Centra su investigación en estudios de política comparada, gobernabilidad, procesos electorales, estabilidad política y desempeño institucional. / **J. M. GARCÍA**

